1019/AB XXIV. GP

Eingelangt am 17.04.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Landesverteidigung und Sport

Anfragebeantwortung



S91143/32-PMVD/2009

. April 2009

Frau

Präsidentin des Nationalrates

Parlament

1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Grosz, Kolleginnen und Kollegen haben am 18. Februar 2009 unter der Nr. 922/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "Teilnahme von Vertretern der Bundesregierung bei VIP-Veranstaltungen" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1:

Ja, als Verteidigungsminister.

Zu 2:

Seit meinem Amtsantritt habe ich die Schwimm-EM in Rijeka, das Skispringen in Bischofshofen, das Skifliegen am Kulm, das Skirennen in Kitzbühel, das Skirennen in Schladming, das Eishockeyländerspiel Österreich-Dänemark und die Ski-WM in Val d`Isere besucht.

Zu 3 und 4:

Bei den bis 31.01.2008 besuchten Veranstaltungen waren Bundesheer-Angehörige im Einsatz. Es zählt zum Aufgabenbereich des Verteidigungsministers, Veranstaltungen, an denen das Österreichische Bundesheer beteiligt ist, zu besuchen. Ab 01.02.2009 habe ich die Veranstaltungen in meiner Eigenschaft als Sportminister besucht.

Zu 5 und 6:

Die Kosten für mich und meine Begleiter wurden vom Bundesministerium für Landesverteidigung, ab 01.02.2009 Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport, übernommen. Die Eintrittskarten wurden vom jeweiligen Veranstalter zur Verfügung gestellt.